

加茂市立若宮中学校 学校だより

風もみどり

教育目標 「豊かに 高く たくましく」



令和7年5月1日 No. 2



体育祭応援練習の風景 ～応援歌を覚えたり、ダンスを覚えたりしています～

自分の成長や自信、仲間との絆や達成感を感じられる体育祭に！

4月26日のオープンスクールに大勢の保護者の皆様から参観していただき誠にありがとうございました。

さて、いよいよ体育祭が間近になってきました。各軍の準備も大詰めを迎えています。体育祭は、単なる競い合いの場ではありません。仲間と心をつにし、互いを応援し、喜びや悔しさを分かち合うことで、より強い絆が生まれる場です。

また、自分のもてる力を精一杯出し切ることで、達成感や自信を深めることができる場でもあります。

生徒の皆さんには、皆さんを支えてくださる保護者や地域の皆様に感謝して、体育祭を大いに盛り上げてほしいと思います。また、保護者や地域の皆様におかれましても、生徒たちの精一杯の頑張りに、温かいご声援を賜りますようお願い申し上げます。

(文責 校長 渡辺)

学校ホームページをご覧ください～学校行事や生徒の様子を随時発信します～

若宮中学校はホームページを開設しています。ホームページには学校紹介(学校概要、教育目標、校歌、沿革)の項目があったり、感染症治癒に伴う、登校許可証明書や療養解除届がダウンロードできる項目があったりします。また、学校行事や生徒の様子を毎日発信しています。ぜひ、ご覧ください。

生徒会入会式・体育祭結団式が行われました

4月9日（水）に生徒会入会式、体育祭団結式を行いました。各委員会や部活動から1年生に向けて各活動についての説明がありました。その後、全校でレクリエーションを行い、各ブースでアイデア溢れるクイズを行いました。続いて5月10日に開催される体育祭に向けて団結式を行いました。どちらの式も2・3年生が中心となって、1年生をバックアップしていこうという気概が感じられました。



オープンスクールとPTA総会がありました

4月26日（土）にオープンスクールがあり、生徒の頑張っている様子を多くの保護者の皆様に参観していただきました。またPTA総会が開催され、令和6年度活動報告と令和7年度活動計画の承認をいただきました。今年度も若宮中生徒の心身の成長のため、PTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



安全第一に充実した連休を過ごしましょう

5月3日（土）から大型連休が始まります。事件・事故に遭わないように注意し、有意義な連休を過ごしてください。

5月の予定	
8日（木）尿検査（1次）	20日（火）耳鼻科検診
9日（金）体育祭予行練習・準備、尿検査予備日	21日（水）生徒総会学級審議
10日（土）創立70周年体育祭	22日（木）専門委員会
※昼食持参、延期の場合は通常授業	26日（月）心臓検診（1年）
※体育祭予備日：13日（火）・14日（水）・15日（木）	教育相談（～30日）
12日（月）振替休業日	28日（水）歯科検診
19日（月）全校朝会、緑の募金（～23日）	30日（金）分団集会

（文責 教頭）